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DO DANTAS. REAI,IZADA NO DIA 28 DE FTIVEREIRO DE 2023.

Aos vinte e oito dias de t'evereiro de dois nril e vinte e três, às 17.00 horas no plenário
Deputado Hoúcio Dantas de Goes. da Câmara Municipal de Riachão do Dantas. situado
na Trav Frci ldelfonso, S,4.1. reuniranr-sc os scnhorcs vcrcadores. sobre a prcsidôncia do
Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, pÍesentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Nlarcelo Berbosa Rodrigues, Ivanildo l\Íacedo dos Snntos.
André Souza Lopes de Almeida, Maria Luciene de Jesus Dantâs, Josenilton Araújo
dn Conceição, Suzana Menezes Viana, José Edson de Almeida, Tarcísio Almeida
Figueiredo, Albertino Franco Souza (10). Ausente José Matos do Nascimento Filho
(01). Constatada e existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.

PEOUENO EXPEDItrNTE

lndicação 02120?3; Proieto de Lei l4/202i

GRAj\..DE EXPEDIENTE

O primeiro a Êazer uso da tribuna é o vereador André Souza Lopes de AImeida, inicia
saudando a mesa em nome do Vice-presidente, os demais colegas vereadores, o público
presente e o público das redes sociais. diz que o motivo de usar a tribuna é para falar ao
pessoal do conjunto Everaldo de Melo que ao que depender dele pode contar com apoio
a instalaçâo da energia no conjunto. citou que esteve em um evento no último final de

semana, adquirindo experiências ao lado de outros colegas, que as vezes criticam por
acharem que participar de eventos é só questào de fara com o dinheiro público e nào de

conhecimento, agradeceu ao Presidente que pôde conceder â participação no evento e

encerra o seu pronunciamenlo.

O próximo a fazer uso da tribuna e a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando a mesa em nome do amigo Marcelo, os demais colegas vereadores, o público
presente e o público das redes sociais, funcionários da casa, agradece a Secretaria de

Obras e ao Governo do Estado por darem inicio aos trabalhos na estrada a qual foi
solicitada na sessão anterior, agradece a Preferta Simole por lodas obras que vem sendo
executada, citando a inauguração prôximo sábado a inauguração de uma quad
poliesportiva no povoado Bonfim. pede a colalroração e o apoio dos colega
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para aprovar a norncação da quadra cnl nonre no irnrào J!)se vital Dantas.
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precisa desarmar os palanques, dar as mãos, se juntar e se somar para trazer aquilo que é

beneficio para a populaçâo, cita que recebeu uma matéria sobre o programajovens de

futuro, que vem preparar ajuventude para o mercado de trabalho, diz que ao que

depender da casa amanhã mesmo terão luz e maquina passando nas ruas e encerra o seu

pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereaclor Josenilton Araírjo da Conceição, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais cole-eas vereadores, diz que não é a pessoa tlue

tem o melhor argumento, mais que não adianta a pessoa ser bom no argumento e lraco
no exemplo, cita que quem o conhece sabe e confia. já viu a luta. o passado e os

embates que liveram, semprc defcndendo o intcrcsse do povo, parabeniza ao povo por

procuraÍ os vereadores. diz que desde iá está à disposição, agradece ao Presidente por

ter dado aos vereadores o direito de ir ao evento. onde ficou bastante satisfeito, cita a

tragédia que aconteceu no povoado Alto do Cheiro, onde o telhado da escola caiu, diz
que foi uma fatalidade dificil de acontecer poÍ não haver nenhuma madeira bichada, se

solidariza ao secretário de Educaçfur. Obras e a Prefeita e diz estra ao latlo deles para se

somar e rebater as críticas que não existem, diz que com muita tranquilidade está no

segundo mandato para se doar ejuntaÍ com todas as classes e enceÍra o seu

pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franco Souza, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os luncionários da casa, o

público presente e o público das redes sociais. parabeniza a presidência da casa em dar a

oportunidade de participar do Congresso, parabeniza a Prefeita Simone por publicar o

edital do programa jovem de futuro que irá dar estágio remunerado aos que cstudam

nivel superior ou proÍissionalizante, cita que na segunda participou do programa

Sergipe é aqui, que o governo do estado implantou na cidade de Boquim, se dirige aos

moradores do conjunto Everaldo de Melo dizendo que a casa junto com o vereador

sempre serão parceiros para resolverem os problemas dessa comunidade, diz que

também vai lutar para colocar a água no conjunto. cita quejá enlr()u em contato com
Dinho para ele pedir a Associação para ver quanto custa para colocar a energia,

agradece ao público, diz que tem lutado em beneficio para todos e que continuará
lutando e encerÍa o seu pronunciamento

O próximo a lazer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida, inicia
saudando o Sr Presidente, os demais colegas vereadores, o público presenle e o público
das redes sociais, parabeniza ao público do coniunto Everaldo de Melo por dar o
primeiro passo que é correr atrás, e a Câmara por ser a casa do povo tem o dever e a

obrigação de ir atrás, nada mais justo que o podcr Municipal passar as m !nas nas

ruas, cita que cabe aos vereadores junto com o poder público Municipal er atÍás
para colocar a energia no con-iunto, cita o ocorrido na escola do povoad ItodoCherroáM'
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que graças a Deus não aconteceu uma tragédia maior, diz que não precisa os vereadores

fiscalizar o predio público e que o Municipio dispire de engenheilos, que lem a

obrigação de detectar os defeitos, cita a escola do povoado Lagoa caiu o telhado,
tiveram apôs 8 dias para fazer a vistoria não tinha nada, hoje a escola está interditada
por estaÍ levando risco ao povo. cita a dotação orçamcntaria que cla qucria para reforma
de escolas e não foram começadas essas retbrmas no periodo das férias, diz que o

Municipio tem suas responsabilidades, se o engenheiro tiver iniciando tem que pedir

informações a quem está na escola todos os dias se tem algo de errado e assim fazer a
vistoria completa, cita ano passado ter sido muito frisado que os vereadores da oposição

queriam barrar dez milhões e quatrocentos mil de dotação orçamentaria, quando eles

pediam a prefeita que mandasse a casa seis milhões de dotação para pagar a todos os

funcionários e quatro milhões e quatrocentos mil especificando qual escola iria começar

a reforma em dezcmbro, parabeniza a Prefcita pelo fcchamcnto da cscola do povoado

Fazenda de Cima, Colegio, Tanque e dos Altos e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a lazer uso da trihuna é o vereador: Mârcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público preserüe e o público

das redes sociais, parabeniza os aniversariantes da semana em nome do Governador do
Estado Fábio Mitidieri, Clcsio Alvcs e Dua da Lagoa, pard,beniza a Policia Militar dc

Sergipe pelos 188 anos de existência, parabeniza o Governo do Estado pelo programa

que teve na cidade de Boquim, levando muitas atividades e beneficiando toda a

população, âgradece ao poder Executivo pela iniciativa do programa Jovem de Futuro,

diz que as pessoas que estão ali cobrando, esses sim fazem papel de cidadão, que vem a
casa do povo reivindicar, esses vão ter sempre a atenção, cita não dar importância
quando são cobranças politiqueiras, diz que está à disposição para ajudar a resolver a

situação do conjunto Everaldo de Melo, diz que se não f'or possível pelo poder público e
for ter alguma despesa" disponibilizarí dez por cento do subsidio para contribuir com a
benfeitoria, parabeniza pela forma como eles reivindicaram. se solidariza aos

profissionais da educação que lesionam no povoado Alto do Cheiro, aos estudantes e

pais pelo fato ocorrido, diz que o video publicado não e para defender e sim para

explicar, já aconteceu, graças a Deus só danos materiais. diz ter certeza que da parte da

Preleita e do secretário já estão fazendo as cobranças sobre as vistorias, diz ter iniciado
o mandato sendo aliado da Prefeita e se sente muilo confirrtável e feliz por fazer parte

desse agrupanrento, mas que em mornento algurn deixou de delender o povo. cita que

na próxima sessão trará o motivo dos fechamentos das escolas. diz que sempre

respeitará a fala da oposição e diz que como da base aliada nuca estará para puxar vrco
mas para levar explicações para a sociedade que merece sempre ser esclarecidas e

enceÍTa o seu pronunciamento

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Ivanildo Macedo dos Sa

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público p
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das redes sociais, agradece ao Presidente por ter participado do último Congresso que a

casa paíicipou, se sensibiliza com a Preleita por ter Íbchado escola por falta de alunos.

diz ter sido um dos que brigou para aprovar a dotação, e que há uma planilha a ser

cumprida nas reformas das escolas, que a escola do povoado Alto do Cheiro estava

dentro da programação, mais quc não estava na programa@o dc imcdiato por não

aparentar neúum problema, diz não estar detêndendo a geslão e sim o corpo docente da

escola que em momento nenhum loi detectado o problema' diz nào estar para defender

mais também não estar para tolerar politicagem relacionado a isso, respeita a atitude de

qualquer cidadão e de qualquer parlamentar relacionado ao Íàto mas que não pode

concordar, diz estar apenas sentindo na pele de quem es1á do outro ladtl, cita que foi

procurado para poder ver a questão do calçamento do povoado Volta' teve uma

conversa com o secretário de obras e ele informou que dentro de duas semanas começa

a fazer as mudanças nccessárias. diz quc scrá mais participativo nas qucstões da

câmara, se somou ao público do conjunto Everaldo de Melo, parabeniza o trabalho do

secretário de transportes por estar fazendo um belissimo trabalho, se sensibiliza a

Prefeita por estaÍ vivendo esse momento, com os pais e o corpo docente da escola

Ursino Souza no povoado AIto do Cheiro e encelra o seu pronunciamento'

o próximo a fazer uso da tribuna ó o vercador: José Robério Rodrigues dos santos,

inicia agradecendo a Deus por mais uma oportunidade, saüda os demais colegas

vereadores, o público presente e o público das redes sociais, agradece a Deus por estra

vivo e pela comunidade do Alto do Cheiro, diz ser lamentável ver as defesa do

indefensável na casa, diz ser uma tragédia anunciada que a Pretbita sabia, que a Prefeita

especificou no projeto do Creto suplementar que um milhão e quinhentos mil reais seria

gasto na reforma de escolas, diz ser unra vergonha um parlamentar dizer que se

iensibiliza com a gestora, cita que se sensibiliza cont as pessoas da comunidade, com as

pessoas de Riachão do Dantas que passam por um momento terrivel' não com uma

gestão que não tem humanização nenhuma, diz que a Prefeita não está preocupada com

manutenção de escolas e sim nos anseios que tem, está preocupada em brilhar nas redes

sociais, em manter um grupo com suas beneficies, pede empatia aos colegas' para se

sentirem no lugar dos pais de familia do Alto do cheiro, das familias que precisam usar

o transporte público para se locomoverem para Aracaju ou qualquer outra localidade, se

pergunta para onde foram os quatro milhões e quatrocentos mil dado a Prefeita. cita

uindu qu" 
", monrento algum nào se opôs a colocat o projeto na ntesa. apenas rlueria

que ela rubricasse para onde iria o dinheiro, já vai fazer cinco meses que o dinheiro foi

disponibilizado e ainda não deu tempo de se fazer uma planilha para reformar a escola.

diz que esteve no Ministerio Publico solicitando o detalhamento de onde tbi asto o

dinheiro público que ate hoje nào chegou. cita ter video de uma escola do

Volta que parece uma piscina, cita que as escolas estào caindo, farmácia b

a geslão
lca serr

(

remédio, postes de luz sem braço e sem lâmpada, ruas sem capinar, diz q
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está rendo compromisso com aqueles que mais precisam, pede para abrir os olhos antes

que aconteça uma tragédia como vemos acontecer em outrâs cidades, diz não ser

politicagem e sim preocupação por Riachão eslar com uma gestora sem coração e

enceÍÍa o seu pronunciamenlo.

ORDEM DO DIA

Não havendo mais nada na oÍdem do dia, o Sr Presidente declarou encerrada a sessào e

para constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente, Vice-Presidente e

demais Vereadores.

Sala de Sessões,28 de Fevereiro de 2023
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